

Martes 13 de febrero de 2018

El Financiero Proveedores de empresas en EU serían afectados por reforma fiscal **ZENYAZEN FLORES** La reforma fiscal de Estados Unidos podría afectar a los proveedores mexicanos de empresas americanas, por el impuesto que se estableció en ese país que busca prevenir la erosión de su base de contribuyentes y que las empresas que se instalaron en el extranjero regresen al país. Se trata del Impuesto contra la Erosión de la Base Imponible y Antiabusos (BEAT, por sus siglas en inglés), que consiste en aplicar una tasa de 10 por ciento a los pagos que hagan empresas americanas por los servicios prestados por compañías ubicadas en el extranjero. Entre las afectadas podrían estar en mayor dimensión las multinacionales con proveedores fuera de Estados Unidos; sectores como el automotriz, que tiene una cadena de proveedores importante en México, así como la industria manufacturera. Jorge García, Socio de Auditoría de EY, explicó que la reforma fiscal fijó nuevos requisitos a los pagos que hacen multinacionales americanas a sus partes relacionadas en el extranjero, en este caso en México, si esos pagos no cumplen ciertos requisitos pueden ser considerados para pagar un impuesto adicional. "Lo que puede implicar en determinado momento es que México deje de ser proveedor de las empresas norteamericanas, esto para evitar que esas empresas o la casa matriz residente en Estados Unidos, evite tener no deducibles. Si lo vemos así, México podría dejar de ser proveedor de ciertos bienes y servicios", expuso. García aclaró que este es un escenario, ya que el aspecto fiscal es uno de los factores que influyen para decidir inversiones de los negocios. Además, en el caso de los proveedores, se debe voltear a ver toda la cadena de suministro de bienes y servicios. "Las empresas tendrán que vigilar de cerca cómo les impactará esta nueva disposición y modelar el efecto en sus estados financieros, por lo que deberán enfocarse en hacer análisis sobre cuál es su verdadera tasa efectiva y valorar cómo juegan otros factores competitivos en el caso de multinacionales con proveedores en México", apuntó. P.C. Estados Unidos, reforma fiscal Reforma Terminan petroprecios estables

Reuters Londres, Inglaterra (13 febrero 2018).- El petróleo cerró prácticamente estable, recuperándose de las bajas del inicio de la jornada gracias a la caída del dólar a mínimos de una semana y mientras los inversionistas esperan el dato de inventarios de crudo en Estados Unidos. Los futuros del crudo Brent ganaron 13 centavos, o un 0.21 por ciento, para cerrar en 62.72 dólares por barril, mientras que los del petróleo West Texas Intermediate (WTI) de Estados Unidos perdieron 10 centavos, o un 0.17 por ciento, a 59.19 dólares. P.C. petróleo, precios Pide IP continuar con reforma energética

Norma Zúñiga Cd. de México (13 febrero 2018).- De cara a las elecciones federales de este 2018, las principales asociaciones energéticas del País descartaron riesgos para la reforma energética y pidieron continuidad. Alberto de la Fuente, presidente de la Asociación Mexicana de Empresas de Hidrocarburos (Amexhi), sostuvo que quien llegue a la Presidencia de la República deberá ver los beneficios que ha traído la reforma y darle continuidad. P.C. sector empresarial, reforma energética Complejo, arancel a maíz de EU.- Sagarpa

Frida Andrade Cd. de México (13 febrero 2018).- Para la Secretaría de Agricultura (Sagarpa), la propuesta de los productores de maíz amarillo de poner un arancel a las importaciones de ese grano provenientes de Estados Unidos es una opción muy complicada de cumplir. "Sustituir el maíz amarillo es muy complejo porque además tenemos una superficie que es, por mucho, menor a la superficie que utiliza Estados Unidos para la producción de granos", afirmó en conferencia de prensa José Calzada, titular de la dependencia. Estados Unidos, abundó, tiene una extensión de 60 millones de hectáreas destinadas sólo a granos, mientras que México tiene 22 millones de hectáreas para producir los diversos alimentos, desde granos hasta frutas y verduras. P.C. Sagarpa, maíz, arancel Baja desempleo a 3.41% en 2017

Ernesto Sarabia Cd. de México (13 febrero 2018).- La Tasa de Desocupación nacional disminuyó de octubre a diciembre del año pasado a 3.41 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), 0.21 puntos porcentuales menos que el mismo mes de 2016, de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Se trata de la menor tasa para un cuatro trimestre en 12 años, desde el 3.30 por ciento de 2005. La información del Instituto indica que en hombres se observó el mayor retroceso en un año de 0.31 puntos porcentuales a 3.31 por ciento de la PEA, mientras que en el caso de las mujeres sólo se tuvo una ligera variación de 0.04 puntos, a 3.63 por ciento. P.C. INEGI, PEA, desempleo El Economista Encuesta sobre las mejores universidades de México, 2018 Antonio Becerril

El ranking de las mejores universidades de México que realiza AméricaEconomía es una fotografía de la oferta de educación superior en el país y una guía para los estudiantes que están explorando opciones para su formación universitaria o para continuar sus estudios académicos. El estudio mide la calidad de los docentes; las capacidades de investigación de cada institución; el prestigio de cada institución; su presencia a nivel internacional; así como sus ofertas de posgrado. También toma en cuenta la cantidad de programas académicos acreditados ante el Consejo para la Acreditación de la Educación Superior (COPAES) y el grado de inclusión y diversidad de cada casa de estudios. P.C. Universidades, educación superior, ranking Sagarpa fija en 36,000 mdd nueva meta para agroexportaciones María Del Pilar Martínez La nueva meta en exportaciones agroalimentarias para este año que fijó la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) será de 36,000 millones de dólares, un crecimiento de 9% con respecto al cierre de 2017. En conferencia de prensa, José Calzada Rovirosa, titular de la Sagarpa, dijo que "estamos convencidos de que el sector agro alimentario es el más dinámico de la economía y tendremos este año buenos resultados, vamos a rendir buenas cuentas en 2018"; Dijo que México la pasó muy difícil durante los primeros años del Tratado de Libre Comercio, "las exportaciones fueron de 4,000 millones de dólares; ahora en 2017 fueron superiores a 32,000 millones de dólares, lo que muestra la capacidad de México para mantenerse como principal exportador a Estados Unidos"; P.C. Sagarpa, sector agropecuario, exportaciones Gasolinas impulsan déficit histórico García Karol García El desembolso por importación de combustibles automotrices: gasolinas y diesel, se incrementó 38% en un año, luego de que se importaron 21,126 millones de dólares en el acumulado del 2017, con lo que el valor de la importación de estos productos pasó de 48% a 50% de las importaciones petroleras nacionales, reportó el

Banco de México. Lo anterior significó que en un año aumentó nada menos que 5,796 el valor de las compras al exterior de estos productos. Tan sólo la importación de diesel se incrementó en 63% entre 2016 y 2017, ya que estas adquisiciones costaron 2,557 millones de dólares más para ubicarse en 6,604 millones de dólares el año pasado. P.C. sector energético, balanza petrolera, gasolina, importaciones Turismo internacional en México hila cinco años de récords Octavio Amador Y Alejandro De La Rosa México sigue mostrando su mejor cara al turista internacional pese al clima de inseguridad que se vive en algunas zonas turísticas del país y en el 2017 volvió a atraer visitantes foráneos a un nivel récord. El año pasado el flujo de turistas internacionales creció 12% a 39.3 millones de personas, mientras que su derrama de divisas escaló 8.6% a 21,332 millones de dólares, ambos, niveles históricos. P.C. turismo Reservas internacionales tocan el nivel más bajo en siete semanas Tamara Martínez Vargas Las reservas internacionales de México cerraron la semana del cinco al nueve de febrero en un nivel de 172,797 millones de dólares, el saldo más bajo en siete semanas. En comparación con la semana previa las reservas internacionales en poder de Banco de México (Banxico) se redujeron en 194 millones de dólares, logrando hilar dos semanas de bajas consecutivas. El saldo de la reserva internacional fue el resultado de una caída de 623 millones de dólares en la reserva bruta, a lo que se sumaron 429 millones de dólares por pasivos a menos de seis meses. P.C. Banco de México, reservas internacionales Bajan expectativas de inflación en EU: sondeo de la Fed de NY Reuters Las expectativas de inflación en Estados Unidos bajaron el mes pasado, opacando el alza registrada al cierre del 2017, de acuerdo a un sondeo del Banco de la Reserva Federal (Fed) de Nueva York publicado el lunes. La encuesta de expectativas del consumidor -que la Fed toma en cuenta junto a otros datos mientras eleva gradualmente las tasas de interés- mostró que la mediana de proyecciones inflacionarias a un año cayeron a 2.71% en enero, desde 2.82% el mes anterior. P.C. Estados Unidos, inflación La Jornada Sube 70% superávit agroalimentario: Sagarpa Angélica Enciso L. | martes, 13 feb 2018 13:25 Ciudad de México. Durante el año pasado las exportaciones de México del sector agroalimentario ascendieron a los 32 mil 583 millones de dólares, lo que llevó a un aumento del 70 por ciento del superávit de la balanza comercial respecto a 2016. El 80 por ciento de las ventas se dirigió a Estados Unidos, informó José Calzada, titular de la Secretaría de Agricultura. Ante una eventual cancelación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), consideró que entrarían en vigor el establecimiento de aranceles, lo cual, más que restringir el comercio de mercancías eleva el costo a los consumidores, lo cual afectaría a los estadounidenses. Mientras que México tiene mercados complementarios. En conferencia de prensa, se refirió al aumento de 70 por ciento del superávit de la balanza agroalimentaria entre 2016 y 2017, cuando pasó de 3 mil 175 millones de dólares a 5 mil 411 millones de dólares. En tanto, en lo que corresponde únicamente a la balanza comercial agropecuaria y pesquera, el superávit fue de 3 mil 696 millones de dólares. Las exportaciones fueron de 15 mil 974 millones de dólares, la mitad del sector agroalimentario, que incluye los productos procesados como la cerveza que es el principal producto que se exporta. P.C. Sagarpa, sector agroalimentario, exportaciones Sube PEA en cuarto trimestre de 2017: Inegi Israel Rodríguez | martes, 13 feb 2018 10:42 Ciudad de México. Durante el trimestre octubre-diciembre del año pasado la población de 15 años y más disponible para producir bienes y servicios en el país fue de 54.7 millones (59.4 por ciento del total), cuando un año antes había sido de 54 millones (59.7 por ciento), informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Explicó que el aumento de 662 mil personas es consecuencia tanto del crecimiento demográfico, como de las expectativas que tiene la población de contribuir o no en la actividad económica. Por su parte, la población ocupada en la economía informal, que agrupa todas las modalidades de empleo informal (sector informal, trabajo doméstico remunerado de los hogares, trabajo agropecuario no protegido y trabajadores subordinados que aunque trabajan en unidades económicas formales, lo hacen en modalidades fuera de la seguridad social) sumó 30.2 millones de personas. P.C. INEGI, PEA 2017 marcó récord histórico de turistas internacionales: BdeM Julio Reyna Quiroz | lunes, 12 feb 2018 14:56 Ciudad de México. El turismo internacional hacia México marcó en 2017 un nuevo récord histórico en llegadas de turistas y en el gasto ejercido por los viajeros extranjeros durante su estancia en el país. De enero a diciembre del año pasado, alrededor de 39.3 millones de turistas extranjeros viajaron hacia México, una cifra que representó un aumento de 12 por ciento frente a igual lapso de 2016, informó el Banco de México (BdeM) este lunes. El incremento fue impulsado por la llegada de 4.2 millones de turistas durante diciembre, una cifra nunca vista para el periodo de un solo mes. P.C. turismo Crisis del agua se agrava con el cambio climático Afp | martes, 13 feb 2018 09:52 París. Mucho antes de la sequía en Ciudad del Cabo que podría privar a la urbe sudafricana de agua corriente a partir de mayo, e incluso anteriormente a la entrada en escena del cambio climático, el mundo ya vivía una crisis de este recurso vital. Las señales de que las reservas de agua dulce peligraban eran evidentes: grandes ríos bloqueados por represas explotados hasta la última gota, capas freáticas milenarias vacías, aguas afectadas por diversos tipos de contaminación... Sin embargo, la segunda ciudad sudafricana no sufría estos problemas. En 2014, la media docena de depósitos que suministran agua para sus cuatro millones de habitantes estaban llenos. P.C. cambio climático, agua, crisis El País La patronal de los fondos acusa al Gobierno de crear falsas expectativas a los futuros pensionistas DAVID FERNÁNDEZ El presidente de la Institución de Inversión Colectiva y los Fondos de Pensiones (Inverco), Ángel Martínez-Aldama, ha criticado al Gobierno porque las hipótesis que usa el simulador de la página web de la Seguridad Social para calcular la pensión que cobrarán los españoles cuando se jubilen "lleva a una ilusión monetaria" al no tener en cuenta la evolución de la inflación. "Aparte de lo complicado que es acceder a los datos del simulador, al no utilizar euros constantes el ciudadano no tiene conciencia de la capacidad adquisitiva que tendrá su dinero", dijo. P.C. pensiones, seguridad social La compra de viviendas creció un 14,6% en 2017, el mayor ritmo desde antes de la crisis En 2017 se vendieron en España un total de 464.423 viviendas. Es un 14,6% más que al año anterior y el mayor número total de ventas desde 2008, justo el año del reventón del sector inmobiliario, cuando se vendieron 552.000. La cifra aún queda lejos de las 775.300 viviendas que cambiaron de manos en 2007, pero la gran crisis del sector se aleja de 2013, cuando el mercado tocó suelo en 312.593 casas al año. El año pasado ejercicio fue el cuarto año consecutivo de recuperación, con la mayor tasa de crecimiento registrada desde antes de la crisis. La vivienda sigue dando señales de recuperación. La curva es clara: el punto álgido

está entre 2005 y 2006, en plena burbuja inmobiliaria, con más de 900.000 casas vendidas al año. El fondo aparece en 2013, con 318.830 operaciones. Y a partir de ahí, una escalada lenta que se acelera en los dos últimos años, hasta regresar a cifras que se parecen a las de 2008. La compra de casas termina el 2017 con crecimientos fuertes en todas las comunidades autónomas con respecto a un año antes. Y todos los meses del año se han registrado fuertes subidas, con alzas de más del 20% tres meses, a excepción de abril, en un bache puntual que se vinculó a que en Semana Santa se frenaron los registros. P.C. sector vivienda, crisis

La mujer dedica el doble de horas que le hombre al trabajo no pagado MANUEL V. GÓMEZ El tiempo que las mujeres dedican a trabajos sin remuneración casi duplica al de los hombres: ellas destinan 26,5 horas a la semana, frente a las 14 horas de ellos. Ese tiempo es el que se emplea en cuidar a hijos o familiares, tareas domésticas, cursos y colaboraciones sin sueldo en ONG, por ejemplo, según el INE. Tengan hijos o no y al margen de si en casa trabajan ambos, las mujeres casi duplican a los hombres en el tiempo que dedican a este tipo de labores. La única situación en la que los hombres dedican un tiempo parecido a estas tareas (11 horas, frente 13,3 horas de ellas) es cuando no tienen pareja. La desigualdad entre hombres y mujeres en el mercado laboral se puede medir de varias formas. Una es la brecha salarial, que concluye que las mujeres ganan de media un 23% menos. Fuera, en los trabajos no remunerados, una vara de medir puede ser el tiempo dedicado a tareas por las que no se cobra: cuidar a hijos o familiares dependientes, cocinar, limpiar la casa, cursos de formación... También en este caso, las mujeres salen peor paradas: el resultado agregado dice que ellas dedicaron 26,5 horas a la semana en 2015 sin remuneración, casi el doble que los hombres, según la Encuesta de Condiciones de Vida del INE, recogida en un documento de este organismo que ha divulgado recientemente. P.C. INE, género, mujeres, empleo, desigualdad